

EL APOYO A LAS NUEVAS GENERACIONES



Tussel Caballero actual Presidente de La Sociedad de Escritores de Atacama.

Un trabajo destinado a impulsar la actividad literaria, y canalizar acciones en pos del desarrollo de ésta, son parte de las funciones de la Sociedad de Escritores de Atacama, entidad que comenzó a funcionar el 16 de diciembre de 1978 y está conformada por escritores de toda la región, y mayoritariamente de Copiapó. Tussel Caballero, presidente de la organización, señaló que la literatura regional tiene un buen nivel, contando mayoritariamente, con poetas, pues de acuerdo a él, la poesía es más económica y fácil que el cuento, pues requiere principalmente de inspiración. Destacó que además, la poesía de Atacama está bien considerados a nivel nacional, percepción que integrantes de la Sociedad, han podido constatar en la visita a distintas ciudades en el marco de la actividad literaria.

"Nosotros tratamos de impulsar a la gente que está más débil, de canalizar acciones" resaltó.

Este apoyo se ha dado para la edición de muchos trabajos como en el caso de 1992, cuando se editaron más de 12 libros, "ese fue nuestro año pic", dijo Tussel Caballero.

Los últimos presidentes de la Sociedad fueron Eduardo Aramburú, Danilo Octavio Bruna, Nélida Baros Fritis, Octavio Vallejo y Tussel Caballero, este último quien destacó la labor de la Sociedad de Escritores de Atacama en el desarrollo literario de la región.

Y en este contexto, el actual presidente de la sociedad resalta la importancia de reconocer a nuestros escritores, recordando la premiación que el Gobierno Regional realizó recientemente, en que por Copiapó se destacó la labor de Lucia Román, por Huasco a Jorge Zambra, y por Chañaral a Mario Monroy, en tanto que a nivel regional el reconocimiento recayó en Benigno Avalos Ansieta.

ACTIVIDADES

Los talleres destinados a los interesados en la literatura han sido parte importante del trabajo de la Sociedad; están enfocados principalmente a jóvenes, pues se quiere entregar a ellos conocimientos necesarios de manera que se cuente en su momento con una generación de recambio para la actual.

Sin embargo, este año el trabajo de los talleres se retrasó y sólo co-

menzará en algunos días más. "Nos interesa contar con la participación de los jóvenes, por ello se comenzará a efectuar talleres dos veces al mes los días sábado en el Club Copiapó, donde los monitores enseñarán dos fines de semana al mes, sobre que es la poesía y entregarán nociones del cuento", enfatizó el presidente de la Sociedad. Además en conjunto con la Corporación Cultural Nueva Acrópolis se implementó un concurso que se realizará todos los años en el mes de enero, abordando temas valóricos como la fraternidad y la amistad.

SUEÑO

Tal vez la meta más anhelada de los escritores que conforman la Sociedad es contar con la Casa del Escritor, espacio en que se crearía una especie de biblioteca donde estarían a la venta los libros de los escritores de la región. "Pondríamos nuestras obras a la venta, pues, todos tenemos libros, pero están en nuestras casas", afirmó Tussel Caballero.

Para ello, dijo, «solicitamos el apoyo de las autoridades, de la comunidad y de nosotros mismos, pues muchas personas con talento cuentan con obras que no han podido editar y esto, influye negativamente, pues las personas no quieren volver a escribir. Necesitamos de un lugar para reunirnos», concluyó Tussel Caballero.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El apoyo a las nuevas generaciones [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa